



Dezember 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

kurz vor Beginn der Weihnachtsferien schauen wir auch diesmal auf das Jahr zurück:

Im Frühjahr wechselten einige Klassen in unsere Dependance nach Buschdorf. Die erste Zeit dort war für alle sehr aufregend, denn um das Gebäude herum war es noch ziemlich matschig und ungemütlich. Inzwischen ist der Schulhof endlich fertiggestellt und alle haben sich gut eingelebt. Im Sommer ist dann auch noch die fünfte Klasse umgezogen und jetzt ist Buschdorf komplett! Sehr schön ist es mitzuerleben, wie groß doch der Zusammenhalt geworden ist: Alle ‚Buschdorfer‘ treffen sich wöchentlich und beginnen ihre Versammlung immer mit dem ‚Buschdorf-Rap‘, den alle begeistert aufführen. Auch in der Abteilung Medinghoven sind Klassen umgezogen, um Platz zu schaffen für unsere 28 I-Dötzchen, die wir an dieser Stelle nochmals herzlich begrüßen. Ihr seid unser Rekordjahrgang, denn so viele Einschulungskinder hatten wir noch nie.

Nicht einfach war im Sommer der Start mit den Integrationsassistenten, allerdings haben auch Sie durch Ihre Unterstützung und Solidarität viel dazu beigetragen, dass diese Phase für Ihre Kinder gut gestaltet werden konnte. Inzwischen sind wir auf einem guten Weg und haben mit der Diakonie gute Lösungen finden können. Wir alle haben den Eindruck, dass der Kö-Ju Schulalltag wieder funktioniert. Unser Gremium der Klassensprecher:innen trifft sich nach 2 Jahren endlich wieder regelmäßig. Auch viele gelungene Aktionen bereicherten uns: so war die Teilnahme an Special Olympics mit unserer eigenen Kö-Ju Mannschaft und den Kö-Ju-Zuschauern ein sehr beeindruckender 4-tägiger Event. Der Spiel- und Bewegungstag, den im September der Sportveranstalter Trixxit für unsere 215 Schüler:innen organisierte, war für alle Klassen ein tolles Erlebnis. Auch endlich nach 2 Jahren wieder einen ganz anderen Schultag an St. Martin erleben zu können, war für uns eine besondere Freude. Und zum Jahresabschluss verwöhnte das ‚Pizza-Prinzip‘ die Schülerschaft so richtig mit Pizza für alle.

Wir alle haben unser Bestes gegeben und danken Ihnen für Ihre Unterstützung und das Vertrauen, das Sie uns entgegenbringen. Ihnen und Ihren Familien wünschen wir auch im Namen unseres Kollegiums und aller Mitarbeitenden einen guten Jahresausklang.

Herzliche Grüße

Ilona Kesselheim und Georg Gerstgarbe
Schulleitung